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 本日の例会  

 就任の挨拶 寺坂会長、主井幹事、中條ＳＡＡ 
 出席表彰（記念品の贈呈） 
 次の例会  7 月 20 日（水） 
 事業計画の発表 竿本クラブ奉仕委員長より順次

ご発表頂きます。 
 先週の例会記録   7月 6 日（水）18：00～ 
◇卓話 新年度第 1 例会 於、田舎茶屋「や万志多」

***ラヴィーナ和歌山改修工事のため 
◇ビジター（サイン受付） ございません。 
◇出席報告  
（会員数 14 名、名誉会員 1 名、出席免除会員 2 名）

 本日出席(7/6)  9 名 64.29  % 
 先々週出席(6/15)   11 名 100   % 
◇Ｓ．Ａ．Ａ．  

 「COOL CHOICE（ ＝賢い選択）」

世界の平均気温上昇 2 度未満、温室効果ガスの排出

ゼロ。。。身近な生活のなかで未来のためにあらゆる

「賢い選択」をして行きましょう！担当窓口；主井 

●交換学生、ガルシア君の来日日程！ 

 エリックさん（2011-12 年度の会長）よりガルシア

君のフライトスケジュールが決定したとのメール

を頂きました。到着は 7月 23 日（土曜）15：00、

帰国は 8月 6日（土曜）16：40 いづれも関空（KIX）

です。彼の滞在中のスティや見学協力について、

西溪委員長までご連絡を賜りますようお願い致し

ます。希望日や見学先について等何でも結構です。

＊会長報告＊        会長 寺坂義章 
皆様こんばんは。今年度の第１例会を始めさせて

頂きます。私は 2 度目ではありますが、近年時代

は急激に変動しており初めての事象も多くあるこ

とと思います。皆様のお力をお借りして乗り切っ

て行きたいと思いますので、どうぞよろしくお願

い致します。(乾杯！！本日は多くの会員各位にご

参集頂きました。お忙しい中ありがとうございま

す。どうしても日中は何かしら会議や用事が発生

して落ち着きませんので、このような夜間例会を

有効に活用して知恵を出し合い、活動の起爆剤に

したいと思います。暑さが本格化して参りました

ので水分をこまめに補給し、また栄養バランスを

考えた食事を心がけたいと思います。皆様もお体

を大切にお過ごし下さい。 
＊幹事報告＊        幹事 主井知子 
こんばんは！今年度幹事の主井でございます。今 
日は第１水曜日につき例会前の理事役員会で決ま 
ったことや案内させて頂いたことを下記の通りご 
報告させて頂きます。出席者は 7 名です。（夜間例

会に先立ち開催致します）於、やま志多。議事進 
行と書記は主井です。短時間決議にご協力下さい。

2015-16 会計報告について竿本前幹事より。また 8
月度のプログラムについてご説明がありました。 
年間 4 回ある第 5 例会を【ファンシー例会】と名 
付け活用したいと思います。福井ガバナー公式訪 
問は 9 月 28 日(水)。事前にアンケートを提出のこ

と。ガバナー補佐は山下様（和歌山北ＲＣ）。会費

徴収案にご賛同頂きましたので 7 月 13 日(水)例会

から徴収させて頂きます。出席規定適用免除会員 
は 2 名です。慶弔規定は前年通り。会員並びにご 
夫人の誕生日、結婚記念日については従来通り。 

 
 
 
 

 

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

 

 

会 長 寺坂義章    

幹 事 主井知子 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  竿本秀雄 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 中條剛司 
 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるかどうか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

2016-17 年度 国際ロータリーのテーマ 

 

「⼈類に奉仕するロータリー」 


